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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

enseignement supérieur
Question écrite n° 119245

Texte de la question

M. Éric Woerth appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la
recherche sur les critères d'attribution des bourses aux étudiants. En effet, au regard de la précarité
grandissante d'un grand nombre d'étudiants qui éprouvent de plus en plus de difficultés d'accéder au logement,
de se soigner et de se nourrir correctement, il lui demande de bien vouloir envisager de revoir les plafonds de
ressources, de façon à élargir le nombre d'étudiants éligibles à l'attribution des bourses ainsi que d'éviter les
effets de seuil constatés actuellement afin que l'évaluation de la bourse soit calculée en fonction du revenu des
parents.
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